



El Instituto de Salud Mental de la Abogacía inicia su proceso de internacionalización: Reino Unido

Desde que se puso en marcha el Instituto de Salud Mental de la Abogacía - *The Mental Health Institute of Legal Profession* (ISMA-MHILP) el pasado día 15 de enero, Manel Atserias Luque, presidente, y Tomás Gabriel García Micó, vicepresidente, han mantenido numerosas reuniones con organizaciones nacionales para dar a conocer este proyecto pionero en España. Teniendo ya apoyos de reconocido prestigio, como el del Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE) y el Colegio Oficial de Psicología de Cataluña (COPC), los dos juristas inician el proceso de internacionalización del ISMA-MHILP.

Del 28 de febrero al 5 de marzo, tendrán la oportunidad de reunirse con Elizabeth Rimmer, Directora Ejecutiva de la organización británica *LawCare*, y Kayleigh Leonie, miembro de la división júnior de *The Law Society* (colegio de abogados de Inglaterra y Gales), en Londres. El objetivo de estas reuniones de trabajo es doble: por un lado, aprender de las actividades que han puesto en funcionamiento estas organizaciones para mejorar el bienestar de las profesiones jurídicas y de los estudiantes de Derecho. Por otro lado, establecer una alianza a nivel internacional para que las profesiones jurídicas españolas y británicas puedan beneficiarse en distintos ámbitos relacionados con la salud mental.